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Giuseppe Ranù (Sindaco)

“Riprendono i lavori per la manutenzione della più 
grande pineta sul mare da Taranto a Sibari. Una del-
le più grandi dell’intero mezzogiorno. Messe a dimo-
ra su una estensione di 28 ettari / 23.000 piantine 

Riprendono i lavori del 
grande polmone verde

Ranù: la pineta sarà dedicata alle
persone decedute a causa del Covid
Rocca Imperiale-23/06/2021: 

ed ulteriori nelle prossime settimane/mesi. Questo 
grande polmone verde verrà dedicato alle tante per-
sone decedute a causa del COVID”, è quanto an-
nunciato da primo cittadino Giuseppe Ranù.

E’ il caso di ricordare al lettore che i lavori relativi alla 
realizzazione di circa 28 ettari di pineta risalgono al 
marzo 2020, quando le ruspe hanno iniziato a pre-

Approvate e confermate le aliquote per le imposte 
Irpef e Imu e per la Tari. La fattura relativa all’acqua 
avrà un totale inferiore per i contribuenti. Approvato 
anche il Bilancio di previsione e il Dup. Queste le 
notizie più importanti emerse dal consiglio comunale 
del martedì 8 giugno, con ben 12 punti in scaletta: 1)
Lettura e approvazione verbali seduta precedente; 
2)Regolamento per la disciplina del canone patrimo-
niale di concessione, autorizzazione o esposizione 
pubblicitaria e del canone di concessione per l’oc-
cupazione delle aree e degli spazi appartenenti al 
demanio o al patrimonio indisponibile,destinati a 
mercati realizzati anche in strutture attrezzate. Ap-
provazione;  3) Approvazione PEF – TARI – ANNO 
2021; 4) IMPOSTA MUNICIPALE PROPRIA (IMU) 
– APPROVAZIONE ALIQUOTE E DETRAZIONI 
ANNO 2021;  5) Conferma Aliquota Addizionale 
IRPEF anno 2021 – Provvedimenti; 6) Approvazio-
ne Programma Triennale 00. 2021-2023 ed Elenco 
Annuale 2021; 7)ESERCIZIO FINANZIARIO 2021 
– ART. 172 DEL T.U.E.U, – VERIFICA QUANTI-
TA’ E QUALITA’ DELLE AREE E FABBRICATI DA 
DESTINARE ALLA RESIDENZA, ALLE ATTIVITA’ 
PRODUTTIVE E TERZIARIE DA CEDERE IN PRO-

PRIETA’ O DIRITTO DI SUPERFICIE – PROVVEDI-
MENTI PER L’ANNO FINANZIARIO 2021; 8) Piano 
contenimento e razionalizzazione spese 2021-2022-
2023; 9) Approvazione piano delle alienazioni e 
valorizzazioni immobiliari (art. 58, decreto legge 25 
giugno 2008, n. 112, convertito con modificazioni 
dalla legge 6 agosto 2008, n. 133); 10) Approva-
zione Documento Unico di Programmazione – DUP 
triennio 2021/2023; 11) Approvazione del Bilancio di 
Previsione Finanziario 2021/2023 (Art. 151 del D.L-
gs. 267/2000 e Art . 10 del D.Lgs. n. 118/2011); 12) 
Procedura di adozione del Piano strutturale in forma 
associata (P.S.A.) e Regolamento Edilizio Urbanisti-
co (R.E.U.): presa atto delibera del Consiglio Comu-
nale di Canna n.19 del 09.10.2020 di adozione con 
modifiche evidenziate nell’apposito elaborato tecni-
co allegato alla stessa. Quasi tutti i consiglieri pre-
senti a cominciare da Gallo Francesco (Vice Sindaco 
con deleghe ai Lavori Pubblici e Politiche Agricole); 

Approvato il bilancio di previsione triennale
Confermate le aliquote Irpef, Imu e Tari
Diminuirà la tariffa per l’acqua
Rocca Imperiale-08/06/2021:

Favoino Antonio (assessore con deleghe al Turismo, 
Rocchesi in Italia e nel mondo e Accordi Commer-
ciali); Suriano Rosaria (assessore con deleghe alla 
Pubblica Istruzione, Volontariato, Associazioni, Cit-
tadinanza Attiva, Politiche integrazione degli immi-
grati, Pari Opportunità);Favale Sabrina (assessore 
con deleghe alla Cultura, ai Beni Culturali, Spettaco-
li, Biblioteca); Pace Luciano (delega alla Formazio-
ne, Innovazione Tecnologica, Marketing Territoriale, 
Automazione e Informatizzazione); Affuso Anto-
nio (deleghe ai Dipendenti Esterni,Pesca e Caccia, 
Agricoltura,Manutenzione, Viabilità Rurale);Battafa-
rano Giuseppe (deleghe all’Ambiente e Differenzia-
ta); Gallo Silene (deleghe alla Sanità, Diversamente 
abili, Assistenza anziani, Welfare); Bonavita Maria-
teresa (deleghe ai Rapporti con la Chiesa, Tradizio-
ni,Borgo). Al completo il gruppo di opposizione con 
i consiglieri Giovanni Gallo,Tiziana Battafarano, Cle-
lia Le Rose e Oriolo Giuseppe. Buongiorno Marino 
(Presidente del Consiglio con deleghe all’Urbanisti-
ca, Demanio, Personale Interno,Polizia Municipale, 
Commercio,Politiche Giovanili) è risultato assente 
giustificato e ne ha ricoperto il ruolo il sindaco Giu-
seppe Ranù. Segretario Comunale della seduta il 
dott. Nicola Middonno. Le riprese video che i cittadini 

vedranno anche su facebook sono state curate da 
Vincenzo Mauro che è anche ballerino, coreografo e 
Maestro di ballo, oltre a curare il blog: www.vivoroc-
caimperiale.blogspot.com attraverso il quale valoriz-
za le bellezze di Rocca Imperiale nel suo complesso 
contribuendo a informare in modo capillare e utile 
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Franco Lofrano
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parare il terreno per la piantumazione di ben 23.000 
essenze arboree lungo il litorale di Rocca Imperiale 
e verso il vicino Comune di Nova Siri, con l’obietti-
vo dichiarato di contribuire a mitigare i processi di 
desertificazione ambientale causati dagli incendi bo-
schivi e dalla perenne siccità che attanaglia un po’ 
tutto l’Alto Jonio Cosentino.
E’  al Bando Regionale relativo alla Misura 8.1 che 

Riprendono i lavori del 
grande polmone verde

Ranù: la pineta sarà dedicata alle
persone decedute a causa del Covid

ha fatto ricorso, a suo tempo, l’amministrazione 
comunale in carica, guidata dal sindaco Giuseppe 
Ranù, che oggi può dare vita ai lavori di imboschi-
mento della fascia costiera da spendere in chiave 
turistica. «Una volta realizzati i lavori, – ha commen-
tato il sindaco avv. Giuseppe Ranù – lungo il nostro 
litorale e a ridosso del nostro mare nascerà un pol-
mone verde tra i più grandi in Calabria: una grande 
pineta verde che contribuirà a rendere ancora più 
attrattiva la nostra proposta turistica».

Franco Lofrano

Approvato il bilancio di previsione triennale
Confermate le aliquote Irperf, Imu e Tari
Diminuirà la tariffa per l’acqua

sempre di più i cittadini e i turisti. Il sindaco Giusep-
pe Ranù ha relazionato sul bilancio di previsione e 
ha precisato che sono rimaste invariate le imposte 
e si ha una riduzione per l’acqua di 40 mila euro. 
Ha sottolineato che si tratta comunque di un bilan-
cio “ingessato” a causa di criticità ereditate, ma che 
si riesce a sopravvivere nonostante le difficoltà. Un 
anno questo che ha segnato le famiglie e le attività 
a causa del Covid. Per il progetto del Porto Turistico 
o Darsena, Ranù ha precisato che il Ministero do-
vrebbe scorrere la graduatoria e recuperarlo, ma 
per ora si è in attesa. Annuncia che per il dissesto 
idrogeologico i finanziamenti sono stati dati. Per la 
scuola in marina si sta completando la procedura di 
gara. Vi è in corso anche la procedura di gara per la 
progettazione del borgo. L’amministrazione a breve, 
ha detto Ranù, acquisterà  un Bus per il trasporto lo-
cale e un camion che darà maggiore autonomia per 
i servizi. Abbiamo vissuto –ha continuato Ranù-l’es-

perienza della “zona rossa” e dobbiamo ringraziare 
e riconoscere il lavoro svolto dalle associazioni per 
l’aiuto ricevuto,che vale per le forze dell’ordine e per 
la Polizia Municipale. “Il  costo del rifiuto sta aumen-
tando ,ma stiamo mantenendo il ruolo Tari”. Anche 
per il Santuario abbiamo presentato un progetto che 
darà maggiore fruibilità alla strada della “Cappella””. 
A breve è previsto un intervento di ammodernamen-
to della condotta delle “Cesine”. Altre strade saranno 
bitumate.E’ stato annunciato che è previsto il prolun-
gamento del lungomare sia lato Nord che Sud sino 
al torrente ‘Armi’ e relativa pista ciclabile. Distretto 

del cibo, Centro Vaccinale per il quale ha ringraziato 
il lavoro svolto da Silene Gallo e, ha concluso, che 
tante sfide ancora attendono. Il vice sindaco Franco 
Gallo ha disquisito sul Programma triennale dei la-
vori Pubblici e sull’elenco annuale delle opere. Ha 
precisato,tra l’altro, che sul prolungamento del lun-
gomare lato Nord e Sud e su quest’ultimo lato, in 
particolare, nascerà una ‘Darsena’ che sarà un ul-
teriore contributo per sostenere il turismo. La nuova 

strada che porterà al Santuario unirà la Calabria e 
la Basilicata ed è previsto un ponte sul Torrente San 
Nicola. Il gruppo di minoranza ha votato a favore i 
punti: 2-6-12 e ha motivato che il gruppo è sempre 
favorevole alle opere pubbliche. Con la motivazione 
di non in linea con l’idea del gruppo hanno espresso 
voto contrario ai punti:3-4-5-7-8-9-10-11. Sul punto 
12 è stata approvata la presa d’atto della delibera del 

Consiglio comunale di Canna n.19 dell’ottobre 2020 
per le  modifiche apportate al Psa ritenendolo uno 
strumento perfettibile e utile per rispondere al pro-
blema idrogeologico affrontato dal comune di Canna 
che è associato a Rocca Imperiale, a Montegiordano 
e a Nocara.                                       Franco Lofrano

Fervono i preparativi per la Festa della Madon-
na della Nova che coinvolgerà l’intera comunità 
rocchese il prossimo 2 luglio. Il musicista e com-
positore Giuseppe Di Leo per la festa patronale 
della Madonna ‘Miracolosa’, ha inteso realizzare 
una sua idea progettuale destinata ad essere 
consegnata alla storia. Il creativo Giuseppe che 
ha studiato  Musica jazz, blues, leggera e sacra, 
suole spesso dire che :” Una vita senza musi-
ca è come un corpo senz’anima” e non ha torto 
e il suo pensiero è pienamente da condividere. 
Oltre che musicista professionalmente è a tutti 
noto che non fa mancare la sua collaborazio-
ne al dinamico Coro Parrocchiale della Chiesa 

Il cd “Regina della Nova” in onore della Madonna della Nova

Il compositore Giuseppe Di Leo ne ha recuperato le melodie
Rocca Imperiale-21/06/2021:

Giuseppe Di Leo

Madre che ha come amministratore il cordiale 
Frà Mimmo. Riprendendo l’idea di Giuseppe e 
poi concretizzata è stata quella di raccogliere in 
un Cd musicale quasi tutti i brani popolari del-
la tradizione rocchese in onore alla Madonna 
della Nova. Giuseppe Di Leo,durante il lavoro 
di ricerca, si è reso conto che alcuni dei can-
ti proposti non sono mai stati incisi, anzi quasi 
dimenticati e reperire sia la melodia che la pro-
nuncia dialettale  è stato abbastanza difficile. E’ 
stata proprio la necessità di voler conservare un 
pezzo di tradizione religiosa che lo ha spinto a 
realizzare questo lavoro.   La raccolta si intitola 
“REGINA DELLA NOVA”   e comprende 7 brani. 
I canti sono stati dallo stesso Giuseppe rivisitati 
e arrangiati in versione polifonica per coro a 3 
voci miste, con accompagnamenti orchestrali. 
Le registrazioni sono state effettuate nella prima 
decade di giugno 2021 nella Chiesa madre di 
Rocca Imperiale centro e i brani sono stati ese-
guiti dal coro polifonico “Mons. Felice Giacobini”. 
Dal 23 giugno  e per tutte le sere della novena 
fino a giorno 1 Luglio si potranno ascoltare per 
le vie del borgo tra i più belli d’Italia, le note di 
questi brani. Inoltre, il coro parrocchiale ha rea-
lizzato delle copie di questo cd per tutti i devoti 
fedeli che vorranno averne una copia, il cui rica-
vato rimarrà interamente nelle casse del coro ad 
uso della parrocchia.

Franco Lofrano
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La comunità rocchese, seppure in modo sobrio 
e prudente, ha festeggiato, lo scorso 13 giugno, 
Sant’Antonio da Padova. La Festa  in onore di 
Sant’Antonio da Padova, è stata organizzata dalla 
Parrocchia Assunzione B.V. Maria, di cui è ammi-
nistratore Frà Domenico Campanella. In occasione 
della Festa  la statua del Santo che predicò in favore 
dei poveri e delle vittime dell’usura, dal Convento, 
dove abitualmente sosta, viene portata dai fedeli 
nella Chiesa Madre e il 13 giugno, dopo la Santa 
Messa delle ore 18,00, la statua di Sant’Antonio da 

Padova, in processione, quest’anno a causa della 
pandemia con pochi fedeli al seguito,  passa per le 
vie del centro storico e viene riportata nella Chieset-
ta del Convento, alle spalle del Monastero dei Frati 
Osservanti, dove i fedeli salutano il Santo e prega-
no. E’ bene sapere che apre e chiude la chiesa del 
Santo un custode, il Signor Vincenzo Oriolo, di 81 
anni, che si prodiga anche di tenerla pulita e ordina-

Si rivive la Festa di Sant’Antonio da Padova
Rocca Imperiale-14/06/2021:

Vincenzo Oriolo

ta e si avvale per le pulizia dell’opera di volontariato 
di alcune donne del vicinato che volentieri si presta-
no per rendere confortevole e accogliente l’ambien-
te. La Santa Messa alle ore 19,00 è stata celebrata 

da Frà Domenico Campanella e da Don Domenico 
Cirigliano nel giardino adiacente il Monastero,all’in-
terno del quale il Comitato Festa e la Misericordia 
hanno sistemato le sedie per i fedeli e per il coro i 
cui membri come al solito hanno intonato le musiche 
sacre. Tra i fedeli partecipati alla Santa Messa si 

notavano anche diversi amministratori a cominciare 
dal sindaco Giuseppe Ranù, il Vice Sindaco Fran-
co Gallo,ecc. “Siamo qui per vivere un momento di 
festa. Per vivere e dare ragione della speranza che 
il nostro cuore vuole testimoniare. Questa speran-
za ci viene dal Vangelo di stasera che ci ha detto 

che noi guardiamo e contempliamo con gli occhi del 
cuore, con gli occhi della fede il Regno di Dio che 
non occorre fare tanta strada per trovarlo. E’ come 
un piccolo seme che cresce e diventa un albero ri-
goglioso. In realtà il Regno di Dio è la tua casa, è il 
tuo cuore,è la tua famiglia, è dove stai dove vivi. Dio 
quindi non è lontano da noi e vicino a noi”, ha detto 
Padre Mimmo tra i suoi tanti messaggi e passaggi. 
Subito dopo la Santa Messa i fedeli si sono avvici-
nati al tavolo degli organizzatori che proponevano 
panini imbottiti e bibite varie. Verso le 20,45 è inizia-
to il tradizionale incanto. Battitore l’esperto Antonio 
Bloise ,membro del Comitato Festa, che,  di volta in 
volta, ha  proposto un gallo, un capretto, la cassetta 
di limoni Igp e tanto altro ancora. Una sola banca-
rella quest’anno lungo la strada che dal giardino 
conduce alla chiesa di Sant’Antonio da Padova  che 
proponeva delle gustose noccioline e caramelle.

Franco Lofrano

“Dopo il periodo di fermo causa Covid, ripartiamo a picco-
li passi verso la normalità con un evento di richiamo na-
zionale per i Borghi più belli d’Italia LA NOTTE ROMAN-
TICA. Rocca Imperiale partecipa insieme ad altri Borghi 
calabresi a questa splendida serata”, la bella notizia della 
ripresa degli eventi è lanciata dall’assessore al Turismo 
Antonio Favoino. La Notte Romantica nei Borghi più belli 
d’Italia si svolgerà il prossimo sabato 26 giugno con un 
programma ricco e accogliente che si sviluppa all’interno 
delle mura del borgo. Si inizia alle 19,30 con l’aperitivo 
romantico presso l’Enigma Cafè e si continua con il menù 
romantico presso il ristorante “La forgia del gusto”. Dalle 
ore 20,00 alle ore 22,00, è prevista una passeggiata ro-
mantica lungo le vie del borgo con un percorso religioso 
dedicato nelle chiese e si conclude con l’arrivo al Castello 
Svevo dove  è prevista una visita guidata all’interno della 
struttura. E, infine, alle ore 24,00, per chiudere in bellezza 
è previsto il “Bacio romantico”in uno dei borghi più belli 
d’Italia sullo sfondo della Chiesa Madre.

Franco Lofrano

Al via la VI edizione de:”La notte romantica”
Rocca Imperiale-23/06/2021:
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FIRMATA LA CONVENZIONE PER LA COSTRUZIONE DEL NUOVO EDIFICIO SCOLASTICO
COSTO DELL’OPERA CIRCA 1.192.000 EURO

Il Sindaco Giuseppe Ranù è stato convocato per il primo Aprile, alle ore 09,30, 
presso il Settore 5 del Dipartimento infrastrutture-Lavori pubblici- in Catanzaro-
Cittadella Regionale in località Germaneto, della Regione Calabria, e ha  firmato 
la convenzione relativa alla realizzazione del nuovo edificio scolastico nel Centro 
Storico. Si annuncia, quindi, un altro successo dell’attuale amministrazione. L’e-
dificio scolastico della scuola primaria già esistente, ma da tempo in sostanziale 
abbandono, ubicato  al di sotto del Palazzo Comunale “Carlino Tarsia”, necessita 
di interventi sostanziali e radicali per la messa in sicurezza, ma a quanto pare 
verrà completamente abbattuto e ricostruito nel pieno rispetto della normativa 
vigente sia in termini di sicurezza che di funzionalità. Nell’oggetto della missiva 
si legge testualmente: ”Decreto D.G. n.3 del 4/1/2017 (All.B). Delibera di G.R. n. 

160/2018 “Patto per lo sviluppo della Regione Calabria-Delibera CIPE n. 26/2016 “FSC 2014/2020-Piano per il Mezzogiorno”. 
Intervento di NUOVA Costruzione (EX ADEGUAMENTO) edificio Scolastico-Via Castello Aragona- Cod. Ed. 0781031407 
importo intervento € 1.192.000,00 di cui finanziamento FSC 2014/2020 pari ad € 772.200,00 ed 419.800,00 a carico del Comune. 
Convocazione per la firma della convenzione.
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Giuseppe Ranù (Sindaco)

Il 26 giugno anche Rocca Imperiale è stata prota-
gonista della “Notte romantica nei borghi più belli 
D’Italia”. L’evento si 
è svolto con le visite 
guidate del castello 
svevo e del borgo con 
la visita alle chiese. Il 
percorso terminava 
nel cuore del centro 
storico dove a mez-
zanotte, nella cornice 
splendida della chie-
sa madre si poteva 
dare “il bacio” vicini 

ad un cuore rosso 
simbolo dell’even-
to. Tutti i luoghi 
dell’evento sono 
stati allestiti con 
palloncini bianchi e 
punti luce,da ren-
dere più romantica 
la serata. Artisti di 
strada e bolle di 
sapone in piazza 
monumento hanno 
attirato l’attenzione 

di molti visitatori. Ed ancora molti hanno cenato 
alla “forgia del gusto” dove proprio per l’evento 
è stato creato un menù romantico, ovviamente 
nel menù non poteva mancare il nostro limone 
igp.. Ad accompagnare la serata musica con l’ar-
pa di Francesca Troilo. In piazza aperitivo presso 
l’enigma cafè. 
Davvero una 
bellissima se-
rata romantica 
che ha reso il 
nostro borgo 
più spettacola-
re di sempre. 
Apprezzato dai 
tanti visitatori. 
Rocca Impe-
riale dal 2018 
entrata nei 

borghi più belli D’Italia 
non poteva non parte-
cipare! Serata voluta 
fortemente dal Sinda-
co Giuseppe Ranù e 
dagli Assessori al tu-
rismo Antonio Favoi-
no e Sabrina Favale. 
Abbiamo lavorato tutti 
per svolgere la serata 
al meglio. Gli apprez-
zamenti dei turisti è 
stata la nostra soddi-
sfazione più grande!

Annalisa Lacanna

Un successo la “Notte romantica
nei borghi più belli d’Italia”

Rocca Imperiale-27/06/2021:

Si è svolto lo scorso giovedì 10 giugno, 
presso il Tribunale di Castrovillari, il pro-
cesso penale a carico di Giovanni Miti-
dieri per i reati di diffamazione e abuso 
d’ufficio. E’ stata rigettata l’opposizione 
proposta dal Presidente Blaiotta e di-
sposta l’archiviazione per i reati di abuso 
d’ufficio e diffamazione nei confronti di 
Mitidieri Giovanni.  Difensore del Mitidie-
ri  l’Avv.  Giuseppe Ranù. La querela era 
stata presentata dal Presidente del Con-
sorzio di Bonifica, Prof. Marsio Blaiotta, 
allorquando Mitidieri ricopriva il ruolo di rappresen-
tante regionale in seno all’Ente Consortile. A darne 
notizia per informare la comunità è stato lo stesso 
Giovanni Mitidieri che in una nota, che si riporta 
integralmente, scrive: “Sento il dovere di informare 
la stampa e tutti coloro che avevano riposto fiducia 
nella mia persona, allorquando assumevo l’incarico 
di “deputato regionale” in seno al CDA del Consor-
zio di Bonifica dei Bacini dello Jonio su nomina della 
Regione, dell’esito di un procedimento penale a mio 
carico. Anni importanti, estenuanti, di lotte per la le-
galità e il diritto dell’acqua. Tensioni, manifestazioni 
svolte e condotte al fianco degli operatori agricoli, 
del comitato degli agricoltori e del Sindaco Ranù. 
Ad un certo come accade nelle più tristi storie qual-
cuno tentò di frenare quelle iniziative utilizzando lo 
strumento della querela e peggio ancora tentò di ri-
baltare la verità al punto da giungere a segnalarmi 
all’autorità giudiziaria per abuso d’ufficio e diffama-
zione. In verità era la prima volta che mi accadeva 
ciò. Venivo querelato nel bel mezzo delle iniziative 
dal Presidente del consorzio prof Marsio Blaiotta 
per aver, a suo avviso, commesso il reato di abu-
so ufficio a seguito di una informativa, inoltrata al 
DR. Giovinazzo direttore generale dell’assessorato 

Il Tribunale archivia il processo Penale a carico
di Giovanni Mitidieri per i reati di abuso d’ufficio e diffamazione
Rocca Imperiale-16/06/2021: 

Mitidieri Gianni

all’agricoltura, nella quale chiedevo la cessazione 
e l’immediato intervento per anomalie/irregolarità 
amministrative professate all’interno dell’ente. Infor-
mativa che avrebbe ad avviso del Blaiotta ingenera-
to un danno a seguito dell’avvio del procedimento 
(che la regione intese propinargli) per il commissa-
riamento introdotto dalla Regione con conseguente 
diffamazione. Sono stato assistito nel procedimento 
penale dal mio difensore di fiducia avv. Ranù, che 
ringrazio per la passione e l’assoluta professiona-
lità. Procedimento penale infondato che aveva tro-
vato dapprima l’opposizione all’archiviazione del 
Presidente Prof Marsio Blaiotta e coseguentemente 
l’archiviazione, dopo la discussione del mio difen-
sore, da parte del GIP dr. Biagio Politano. Sono 
particolarmente soddisfatto seppur debbo dire che 
tante risposte ancora non le ho trovate. Continuerò 
le battaglie a difesa degli operatori agricoli e per la 
legalità, ritengo chiusa una brutta pagina su cui evi-
to commenti. Sono stato lasciato solo ma non sono 
stato mai abbandonato dal mio avvocato sia durante 
la fase del processo che durante le battaglie a dife-
sa della legalità e della gente/agricoltori. Continuerò 
nel mio impegno.”.

Franco Lofrano

E’ polemica viva 
tra il gruppo d’op-
posizione “Roc-
ca nel cuore” e 
l’amministrazio-
ne comunale in 
car ica,gu idata 
dal sindaco Giu-
seppe Ranù, sui 
ritardi dei lavori 
che riguardano la 

frana lungo la complanare S.S.106. A questo 
proposito nel dicembre 2020 il Presidente della 
Provincia, Iacucci ,si è recato sul posto accom-
pagnato dal sindaco Ranù e altri amministra-
tori, per un sopralluogo e risolvere il problema 
perché di competenza della Provincia. 
Il gruppo di minoranza ritiene che la colpa dei 
ritardi dei lavori vadano ricercati in capo all’am-
ministrazione comunale che è inadempiente. Il 
sindaco Ranù non accetta tale colpa e chiarisce 
che: “È doveroso fare chiarezza! La Provincia 
su mia sollecitazione ha previsto ed ha iniziato 
l’iter per procedere all’intervento che prevede 
la messa in sicurezza del “costone” attiguo alla 

Ritardi sui lavori lungo la complanare S.S.106 
I consiglieri d’opposizione attaccano l’amministrazione

Ranù chiarisce le ragioni del ritardo
Rocca Imperiale-23/06/2021: strada provinciale. L’ente da me presieduto non 

è stato destinatario di alcuna somma in quanto 
la procedura di gara verrà espletata direttamen-
te dall’amministrazione provinciale. Alle polemi-
che spicciole rispondiamo con l’impegno e con 
la speranza che la Regione Calabria, interes-
sata dall’amministrazione Provinciale, proceda 
con celerità al rilascio di pareri richiesti. 
A fronte di ciò l’opposizione, se davvero inte-
ressata alla risoluzione del problema, e consi-
derando le significative presenze nei gruppi re-
gionali, a seguito delle recenti nomine, si attivi 
senza indugio e rivolga la polemica altrove. Mi 
auguro a questo punto che i ritardi non abbia-
no altri nomi”. Il gruppo d’opposizione “Rocca 
nel cuore” ha postato sulla propria pagina di 
facebook che: “È sempre colpa di qualcun’al-
tro… Dopo oltre 4 anni, nulla si è mosso, anzi 
si muove come sempre il subdolo tentativo di 
colpevolizzare gli altri delle proprie inadem-
pienze. Questo modo di fare, è ormai chiaro a 
tutti, come testimonia l’articolo sotto riportato. 
La VERITÀ È più forte di qualsiasi mistifica-
zione!!!”. La polemica è aperta e auguriamoci 
che la Provincia possa dare inizio ai lavori al 
più presto.

Franco Lofrano
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L’assessore al Turismo, Antonio Favoino, e l’asses-
sore alla Cultura, Sabrina Favale, hanno partecipato 
ieri, giovedì 17 giugno, alla riunione del Coordina-

mento Regionale dei Borghi più belli d’Italia di Ca-
labria, tenutasi nella sala consiliare del comune di 
Scilla, dove sono stati accolti dal sindaco  Pasquali-
no Ciccone e dall’assessore Peppe Vita. Alla riunio-
ne, dopo Covid, hanno partecipato il Presidente dei 
Borghi più belli di Calabria Andrea Ponzo (di Civita), 
il Coordinatore Nazionale Bruno Cortese (di San-

ta Caterina), il Vice Coordinatore Antonio Favoino 
di Rocca Imperiale e ancora i delegati dei comuni 
di Bova, Fiumefreddo Bruzio (CS),Oriolo (con Die-
go),Aieta (CS), Scilla, Santa Severina (Crotone),ecc. 
Scilla è una rinomata località turistica situata su un 
promontorio all’ingresso settentrionale dello stretto 

Riprendono i lavori per il rilancio dei borghi più belli d’Italia Favoino: 
inseriamo la bandiera dei borghi all’ingresso delle scuole

Rocca Imperiale:18/06/2021 di Messina e i due amministratori Favoino e Favale, 
in rappresentanza dell’amministrazione comunale, 
guidata dal sindaco Giuseppe Ranù, hanno avu-
to modo, nell’occasione, di apprezzare le bellezze 
naturali e paesaggistiche del luogo. I comuni che 
hanno aderito all’iniziativa dei Borghi più belli di Ca-
labria sono: Gerace (Reggio Calabria), Morano Ca-
labro (Cosenza), Rocca Imperiale (Cosenza),Santa 
Severina (Crotone),Aieta (Cosenza),Bova (Reggio 
Calabria), Chianalea di Scilla (Reggio Calabria), 
Fiumefreddo Bruzio (Cosenza). Dalla interessante 

riunione è emersa la volontà di riprendere con pas-
sione la politica dei borghi,di valorizzare il Turismo 
Lento, fare più rete tra i comuni, investire sui social 
e sulla cartellonistica e su proposta di Favoino all’in-
gresso delle scuole verranno posizionate le bandiere 
dei borghi più belli d’Italia, accanto a quelle ufficiali. 
Del Cammino Basiliano e dl Turismo Lento si era già 
parlato operativamente a Rocca Imperiale lo scor-
so due agosto, in una riunione dedicata, presso il 
Monastero dei Frati Osservanti. Intanto tutti i parte-
cipanti-delegati all’incontro si sono all’unanimità già 
autotassati, come Comune, per euro 200,00 per af-
frontare le prime spese e sostenere quelle relative 
alla pubblicità on line. E, infine, si è concordato di 
programmare un Festival itinerante dei borghi. Si ri-
parte ,quindi, con nuove idee e nuovi impegni e dei 
Borghi Calabresi si continuerà ad apprezzarne le 
bellezze e le caratteristiche uniche.

Franco Lofrano

La sua nuova opera 
“Da una feritoia osservo 
parole” già in cima alle 
classifiche di Amazon 
e Ibs.
Ritorno in libreria per 
Giuseppe Aletti, critico 
letterario, poeta, edito-
re ed organizzatore di 
eventi, tra cui spicca il 
fortunato festival poe-
tico “Il Federiciano” di 
Rocca Imperiale. La 

nuova opera, dal suggestivo titolo “Da una feritoia os-
servo parole – 365 rotte per il nuovo giorno” si distingue 
nel mercato editoriale per la sua cifra eclettica, accom-
pagnando il lettore in un viaggio emozionale lungo 365 
giorni.
C’è una rotta per ogni giorno dell’anno, che è rappresen-
tata da una massima o una poesia, o ancora un aned-
doto, un racconto, una recensione, una riflessione, che 
conduce il lettore lungo un percorso che è anche formati-
vo. Il libro nasce con la finalità di preparare, soprattutto gli 
aspiranti poeti, a navigare nei mari allettanti della poesia, 
evitando di imbattersi nelle insidie e nei pericoli in essi 
nascosti. Ma è rivolto soprattutto a chi è alla ricerca di un 
percorso di crescita personale, senza finzioni.
Aletti racconta eventi inediti della sua vita personale. Di 
solito, il successo fa dimenticare il percorso che ha por-
tato a tagliare il traguardo. Giuseppe, con questa opera, 
invece, rivendica con forza la sua storia personale, di 

Felice ritorno in libreria per il poeta
ed editore calabrese Giuseppe Aletti 
Rocca Imperiale-25/06/2021:

Giuseppe-Aletti

quando giovanissimo ha lasciato la sua Calabria in cer-
ca di un proprio posto nel mondo e soprattutto di quando 
le cose andavano decisamente male. In quel momento 
ha potuto testare la purezza della sua vocazione, perché 

come lui stesso afferma: «Non c’è nulla di più concreto 
della realizzazione di un sogno».
Molti testi, avvalendosi di un linguaggio chiaro e persua-
sivo, indicano gli errori da evitare nella scrittura, se si è 
intenzionati a coltivare la poesia con la giusta attenzione 
e non come un hobby qualsiasi. Seguendo le raccoman-
dazioni di Aletti, che ha istituito anche una scuola di scrit-
tura poetica a suo nome, il lettore assiste ad un concreto 
percorso di crescita individuale, da cui potrà attingere per 
vedere la propria meta più vicina, anche avvalendosi delle 
scorciatoie indicate.
Il libro ha tante anime al suo interno, tant’è che è inserito 
in varie categorie nelle librerie, dalla poesia, al saggio, 
al manuale critico. È anche un vademecum, un valido 
strumento per migliorare la scrittura, una bussola per un 
cammino più consapevole. Gode di un elevato indice di 
gradimento tra i lettori, che hanno rilasciato numerose 
recensioni sui social, sui siti online e ne hanno decretato 
uno strepitoso successo di vendita, facendolo posizionare 
in cima alle classifiche delle più importanti librerie virtuali. 
Già al terzo posto nella classifica dei bestseller di Ama-
zon, il libro ha raggiunto anche il primo posto in quella di 
Ibs. È un risultato straordinario che riempie di orgoglio la 
comunità di Rocca Imperiale, di cui è originario Aletti.
Con un gioco letterario inserito all’interno per tenere alta 
l’attenzione durante la lettura, l’opera si contraddistingue 
anche come libro interattivo, intrattenendo un dialogo 
costante con il lettore, che ha la possibilità di diventare 
coautore. Caratteristiche che rendono ogni copia del libro, 
già autografata con una riflessione di Giuseppe Aletti, an-
cor più un esemplare unico.

Caterina Aletti

Da oggi è pos-
sibile prenotarsi 
sulla piattafor-
ma per le vac-
cinazioni anti 
–Covid, presso 
il Centro Vacci-
nale-Poliambu-
latorio- per gli 
over 20 e 30 e 
anche per i gio-
vanissimi a par-
tire dai 12 anni 
di età. Sono 
state ampliate,-
quindi,le fasce 
d’età aventi 
diritto alla vac-
cinazione an-
ti-Coronavirus.
In particolare – ha precisato la Protezione civile re-
gionale – dalle 16 di giovedì 3 giugno potranno ac-
cedere alla prenotazione tutte le persone a partire 
dai 12 anni di età, comprendendo anche i ventenni e 
gli over 30 che erano in attesa di essere inseriti. Dai 
12 ai 16 anni verrà somministrato il Pfizer, come ap-
provato dall’Ema, l’Agenzia europea per i medicinali, 
e dall’Aifa, Agenzia italiana del farmaco. Prosegui-
ranno normalmente le prenotazioni per tutte le altre 
categorie, quindi dai 40 anni a salire, con un canale 
preferenziale di priorità per i pazienti fragili e caregi-
ver, persone con patologie e per gli over 60-70-80″. 
La consigliera comunale delegata alla Sanità, Silene 
Gallo, nell’annunciare l’avvio delle prenotazioni sulla 
piattaforma dedicata,aggiunge che si è già attivata 
per realizzare,per fine mese, con l’Avis, l’incontro 
dedicato alla raccolta delle preziose sacche di san-
gue dei volontari che saranno presenti all’appunta-
mento  e che sarà adeguatamente pubblicizzato.

Franco Lofrano

Al via le vaccinazioni per i giovani
Rocca Imperiale-03/06/2021:

Silene Gallo
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Giornata di successo e di chiusura  degli esami 
di maturità per gli Istituti di scuola secondaria di 
secondo grado “Falcone e Borsellino” e “Antonin 
Carème”. Un bel 100/100 ha premiato la talen-
tuosa studentessa A.M. di Rocca Imperiale. Tut-
ti gli studenti hanno ottenuto il meritato diploma 
e da oggi possono pensare di proseguire con gli 
studi universitari o decidere per altre soluzioni. 
Sia il corso di Amministrazione,Finanza e Mar-
keting “Falcone e Borsellino” che il corso Alber-

ghiero “Antonin Carème”,nonostante le difficol-
tà causate dal Covid19,hanno concluso l’anno 
scolastico in piena soddisfazione. Quest’anno 
con il Curriculum dello studente si è introdotto 
nel secondo ciclo di istruzione un documento di 
riferimento fondamentale per l’esame di Stato e 
per l’orientamento dello studente. Il Curriculum 
è allegato al diploma e deve essere rilasciato a 
tutti gli studenti che lo conseguono, siano essi 
candidati interni o esterni. La prova dell’esame 
di Stato 2021 è stata quella di  un  esame orale 
articolato in 4 fasi, in cui è stato possibile  anche  
parlare delle esperienze di PCTO. La Prof.ssa 
Lodevole e il Prof. Russo, dirigenti e respon-
sabili dei due Istituti, dopo un anno intenso di 
lavoro e di responsabilità potranno concedersi 
un momento di pausa meritata, ma già sappia-
mo che i loro pensieri  volano verso l’organiz-
zazione efficiente del nuovo anno che vedrà i 
nuovi studenti vogliosi di formarsi in questi due 
Istituti. Seppure soddisfatti della conclusione 
i due responsabili,Lodevole e Russo, hanno 
voluto ringraziare i Presidenti e i commissari 
delle commissioni, i docenti e tutto il personale 
Ata per la preziosa collaborazione che rafforza 
il concetto di “Lavoro di squadra” che porta al 
successo di tutti.

Franco Lofrano

La scuola paritaria chiude con 
successo gli esami di maturità

Un 100 su 100 per la 
studentessa rocchese A.M.
Rocca Imperiale-23/06/2021: 

Cosima Lodevole

Il sindaco Ranù ha 
sottoscritto,insie-
me agli altri sinda-
ci,il piano sociale di 
zona del distretto 
socio assistenziale 
n.4,con il comune 
di Trebisacce ca-
pofila. Si tratta del 
primo piano di zona 
approvato in tutta 
la Calabria. E’ da 

sottolineare la lungimiranza e l’intraprendenza usa-
ta dai sindaci. Il Piano Sociale di Zona del Distretto 
N.4 è stato sottoscritto all’unanimità dai 
sindaci di Trebisacce, Franco Mundo, 
di Cassano allo Ionio, Gianni Papasso, 
di Rocca Imperiale, Giuseppe Ranù, di 
Montegiordano, Rocco Introcaso, di Cer-
chiara di Calabria, Antonio Carlomagno, 
di Villapiana, Paolo Montalti, di Oriolo, 
Simona Colotta, di Alessandria del Car-
retto, Domenico Vuodo, di San Lorenzo 
Bellizzi, Antonio Cersosimo, di Canna, 
Paolo Stigliano, di Castroregio, Alessan-
dro Adduci, di Nocara, Maria Antonietta 
Pandolfi, di Plataci, Francesco Tursi, di 
Roseto Capo Spulico, Rosanna Mazzia, 
di Francavilla, Franco Bettarini, di Albi-
dona, Filomena di Palma, di Amendola-
ra, Antonello Ciminelli. Il Distretto Socio 
Sanitario N.4 – Alto Ionio, con Trebisac-
ce quale Comune capofila, ha approvato,nei giorni 
scorsi, il Piano sociale di zona, fondamentale stru-
mento di pianificazione territoriale per lo sviluppo di 
una politica locale di servizi ed interventi sociali, pro-

Ranù aderisce al piano sociale di zona
Rocca Imperiale- 08/06/2021:

Giuseppe Ranù (Sindaco)

pria dei Comuni consorziati nel Distretto. Attraverso 
il Piano di zona sarà un’organica e strutturata pro-
grammazione a dettare gli interventi legati all’offer-
ta sociale. La creazione di una rete, attiva e fattiva, 
nella quale vengano valorizzate anche le eccellenze 
del mondo dell’associazionismo e degli operatori del 
campo socio sanitario, è un passo decisivo per la 
realizzazione di un sistema di intervento che vada ad 
incidere con ancora più puntale efficacia sul welfare 
sociale e sulla vita dei cittadini. Grazie infine, ha det-
to il sindaco Mundo, alla Responsabile delle politiche 
sociali del Comune di Trebisacce, Dott.ssa Carmela 
Vitale e ai suoi collaboratori, primo tra tutti il Dott. 
Francesco Calà, per il duro lavoro svolto in questo 

lungo viaggio, che ci ha portato ad un importante, 
rivoluzionario, risultato.

Franco Lofrano

Si procede con i 
lavori del nuovo 
edificio scolasti-
co che ospiterà 
gli studenti della 
scuola Primaria e 
Secondaria di pri-
mo grado. Il nuovo 
edificio scolastico 
che impreziosirà 
il Centro Storico, 
all’inizio dell’anno 
presentava la pla-
tea delle fondazio-
ni e oggi ,invece, 
nonostante il Co-
vid,  presenta la 

struttura grezza con i pilastri e i mattoni  (foto) e 
perciò l’impresa esecu-
trice sta operando mo-
strando già qualcosa di 
importante di visibile e 
di tangibile. Si ricorderà 
che su questa area vi 
era un vecchio fabbri-
cato che ospitava la 
scuola elementare che 
però non era più ido-
neo alla sua funzione e 
l’amministrazione comu-
nale, guidata dal sinda-
co Giuseppe Ranù, ha 
pensato e concretizzata 

Continuano i lavori del nuovo edificio scolastico
Rocca Imperiale- 06/06/2021: 

l’idea di abbattere il vecchio edificio e di ricostruirlo 
con un progetto innovativo che renderà la scuola 
più funzionale,più moderna. Si ricorda che 
l’importo complessivo dell’opera è pari a 1 milione 
e 192 mila euro che è stato  ripartito tra Regione 
Calabria che si è fatto carico di 772 mila e 200 
euro ed il comune di Rocca Imperiale che nella 
realizzazione dell’opera investirà 419 mila e 800 
euro. E’ trascorso già un anno dal 10 giugno 2020 
scorso quando  la Giunta Comunale ha deliberato 
anche la Nuova costruzione (ex adeguamento) 
dell’edificio scolastico primario e secondario di 
Rocca Imperiale-Capoluogo. Il Centro Storico è 
meritevole di attenzioni e riavrà la sua scuola,-
diretta dalla Prof.ssa Francesca Rosaria Vitel-
li,  moderna, innovativa, funzionale, in sicurezza 
e bella.

Franco Lofrano
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Il Borgo autentico di Alessandria del Carretto 
ha ospitato per una due giorni, 19 e 20 giugno, 
l’evento sportivo che ha coinvolto un numero 
enorme di arcieri provenienti da ogni dove 
e non soltanto dal Sud Italia.  Alle gemelle 
Alessia e Lorena Troilo, di Rocca Imperiale, 
il Trofeo “Alessandria del Carretto”. Sul podio 
delle vincitrici dell’edizione 2021 sono salite 
orgogliose Alessia e Lorena. L’evento sporti-
vo è stato organizzato dalla Scuola Arcieristi-
ca Karman del CSEN in stretta collaborazione 
con l’Amministrazione Comunale di Alessan-
dria del Carretto,guidata dal sindaco Vuodo, 
e insieme puntano allo sport come baluardo edu-
cativo e culturale capace di edificare straordinari 

ed innovativi percorsi storici. Alessia e Lorena se-
guono con impegno e passione la loro formazione 
presso la Scuola Arcieri di Rocca Imperiale. Il loro 

Alle gemelle Alessia e Lorena Troilo il Trofeo “Alessandria del Carretto”
Il Settore Tiro con l’Arco in crescita

Soddisfatto l’istruttore La Volpe
Rocca Imperiale- 21/06/2021: istruttore Alfredo La Volpe è molto soddisfatto del 

risultato ottenuto dalle due talentuose allieve che 
hanno partecipato al loro primo evento ufficiale 
e si sono classificate al primo posto: Categoria 
“Arco Nudo” la Lorena e Categoria “Arco Ricurvo” 
la Alessia. Il Torneo “Alessandria del Carretto”si è 
svolto su due specialità Arcieristiche: la gara 3d 
all’interno dell’Orto Botanico e la Gara nei Borghi 
d’Italia caratterizzata da scudi come bersagli e 
dalla maggioranza di arcieri vestiti in abito storico. 
Grazie alla collaborazione con l’associazione di 
rievocazione storica Ordo Dragonis la sera del sa-

bato l’intero Borgo ha fatto un salto nel Medioevo. 
Duelli di spade tra cavalieri in armatura, pubbliche 
disfide arcieristiche, pietanze tradizionali e musica 
del passato hanno impreziosito la cornice cultura-
le ed educativa per far rivivere ai partecipanti le 
gesta dei valorosi arcieri medioevali.

Franco Lofrano

“L’ Arpacal mi ha comunicato gli esisti dei nuovi cam-
pionamenti con esito favorevole sia allo “Scoglio” 
che a “San Nicola”. Le acque sono cristalline. Nei 
prossimi giorni unitamente all’ ARPACAL intensifi-
cheremo, per come stiamo già facendo, controlli per 
scarichi abusivi ed altre eventuali criticità”, è questa 
la bella notizia data dal sindaco Giuseppe Ranù. In 
data odierna, il dipartimento provinciale Arpacal di 
Cosenza-Servizio Tematico Acque-ha comunicato 
al primo cittadino, testualmente quanto segue: “In 
riferimento alle attività di monitoraggio effettuato da 
questa Agenzia ai sensi del D.lgs n. 116/08, si co-
munica che a seguito delle analisi eseguite sui cam-
pioni di acqua di mare prelevati nelle date 23 e 30 
maggio 2021, presso la stazione di campionamento 
denominata “Scoglio del Cervaro” ed identificata con 
ID IT018078103001 sono stati rilevati esiti FAVORE-
VOLI per i parametri microbiologici “Escherichia coli” 
ed “Enterococchi intestinali” con valore CONFOR-
ME a quello imposto dalla normativa vigente”.

Franco Lofrano

Giuseppe Ranù (Sindaco)

L’Arpacal certifica acque cristalline
allo Scoglio e a San Nicola

Rocca Imperiale-03/06/2021: 

Fervono i preparativi e la preparazione spirituale dei 
fedeli per la Festa della Madonna della Nova che si 
svolgerà il prossimo 2 Luglio. La Novena è iniziata 
lo scorso 23 giugno, alle ore 18:00, e a seguire l’e-
sposizione del Santissimo Sacramento e S. Rosa-
rio. Alle ore 19:00 la Santa Messa “Benedizione alle 
mamme e a chi desidera avere un figlio”. L’Ammini-
stratore Parrocchiale, Frà Mimmo Campanella, della 
Parrocchia Assunzione B.V. Maria, ha predisposto 
già un ricco programma religioso e nel contempo ha 
annunciato che Don Battista Di Santo raggiunge il 
traguardo dei 50 anni di Sacerdozio. Per il 24 giugno 
il programma prevede alle ore 10:00 la Santa Mes-
sa nella Cappella di San Giovanni Battista e alle ore 
18:00 l’esposizione del Santissimo Sacramento-S. 
Rosario. Alle ore 19:00 la Santa Messa “Preghiera 
e Benedizione per i Gruppi di Volontariato: Miseri-
cordia-Protezione Civile-Croce Rossa-Caritas. Per il 
25 giugno alle ore 18:00 l’esposizione del Santissi-
mo Sacramento S. Rosario e alle ore 19:00 la Santa 
Messa “Preghiera e Benedizione per le Famiglie”. 
Per il 26 giugno alle ore 10:00 la Santa Messa pres-
so la Casa di Cura “La Fenicia” e alle ore 18:00 l’e-
sposizione del Santissimo Sacramento-S. Rosario. 
Alle ore 19:00 la Santa Messa “Preghiera e Bene-
dizione delle persone anziane e ammalati”. Per il 27 
giugno è prevista la Prima Comunione e a seguire il 
S. Rosario. Per il 28 giugno alle ore 18:00 l’esposi-
zione del Santissimo Sacramento-S.Rosario e alle 
ore 19:00 la Santa Messa “Preghiera e Benedizione 

Al via i preparativi per la Festa della Madonna della Nova
Il 27 gIugno lA PRImA ComunIone

Si ricordano i 50 anni di Sacerdozio di Don Battista Di Santo
Rocca Imperiale- 27/06/2021: dei fidanzati 

o chi deside-
ra avere un 
fidanzato o fi-
danzata”. Per 
il 29 giugno 
alle ore 18:00 
l’esposizione 
del Santis-
simo Sacra-
m e n t o - S .
Rosario e alle 
19:00 la Santa 
Messa “Pre-
ghiera per le 
Vocazioni e 
Benedizione 
dei Bambi-
ni,Ragazzi e 
Giovani”. A seguire il Concerto di Duo D’Archi “Violi-
no e Viola” eseguito dalle Prof.sse Emanuela Stillita-
no e Irene Aristippo. Per il 30 giugno alle ore 18,30 
il S. Rosario, alle ore 19:00 la Santa Messa e alle 
ore 21:00 la Veglia Mariana in Chiesa Madre. Per 
il primo Luglio la Festa della Madonna della Nova 
con alle ore 10:00 la Santa Messa e alle ore 19:00 
la Santa Messa nel Piazzale Croce,presieduta da 
S.E. Mons. Francesco Savino. Per il 2 luglio alle ore 
08:00 la Santa Messa in Chiesa Madre e al termine il 
rientro al Santuario in Cesine della Sacra effige della 
Madonna della Nova. All’arrivo la Santa Messa nel 
piazzale del Santuario.                    Franco Lofrano
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E’ stato inaugurato, lo scorso giovedì 10 giugno, 
in Via Brodolini, sotto ferrovia, il nuovo Bar-Bistrò 
“Elite” di proprietà dell’imprenditrice Francesca De 
Titta. A impartire la Santa benedizione al neo locale 
è intervenuto il parroco don Pasquale Zipparri e a 

porgere gli auguri di buon lavoro per l’amministrazione 
comunale, il sindaco Giuseppe Ranù con al seguito 
altri amministratori e con un corale brindisi da parte 
di tutti gli amici e parenti intervenuti è stato possibile 

fare ingresso e dare seguito all’atteso taglio del 
nastro. Cresce, quindi, la proposta turistica per 
l’arte culinaria. L’imprenditrice è mamma e moglie 
e non è improvvisata nel nuovo ruolo. Francesca 
De Titta dopo aver conseguito il diploma di maturità 
come Chimico-Biologo, presso l’Ipsia di Trebisacce, 
allo scopo di soddisfare la sua innata passione 
per la enogastronomia ha inteso seguire un corso 
di formazione per la somministrazione di alimenti 
e bevande presso una scuola di Napoli dove ha 
brillantemente conseguito la sua certificazione 
che la proietta a pieno titolo in questo settore 
merceologico. L’imprenditrice ha studiato per lo 
scopo e ha le conoscenze e competenze richieste 
dal mercato. La cucina casareccia la pratica da 
sempre e la conosce bene e potrà far apprezzare 
ai suoi clienti la bontà delle pietanze. E qualora si 
dovesse presentare al tavolo qualche palato più 
esigente all’imprenditrice piacciono le sfide che 
vuole affrontare, ma è anche pronta ad apprendere 
dei suggerimenti utili per migliorare. Al momento 
Francesca ha anche proposto un menù turistico a 
16 euro che prevede : Farfalle al Salmone, filetto di 
Orata in crosta di pistacchio, insalata verde e acqua. 
La ripresa post Covid è iniziata e a noi non resta che 
far visita al nuovo locale dal sapore di cordialità e 
bontà.

Franco Lofrano

Inaugurato il
Bar-Bistrò “Elite”
Rocca Imperiale- 13/06/2021:

Le iniziative promosse dall’Istituto Comprensivo “Fe-
derico II”, diretto dalla dirigente scolastica Francesca 
Rosaria Vitelli,  rivolte alla salvaguardia e alla tutela 
dell’Ambiente, hanno meritato l’ambito riconosci-
mento della Bandiera Verde. L’Istituto Comprensivo 

è inserito nel progetto Eco-Schools che quest’anno 
ha mirato all’assegnazione della Bandiera Verde, un 
riconoscimento che testimonia l’attenzione e la sen-
sibilità della scuola verso le problematiche ambienta-

li. Eco-Schools è uno dei programmi internazionali 
della Foundation For Environmental Education 
-FEE- per l’educazione, la gestione e la certificazio-

Bandiera verde per il “Federico II”
Rocca Imperiale-12/06/2021: ne ambientale. L’idea di fondo che accomuna tutte 

queste iniziative deriva dall’analisi del libro “La pe-
dagogia della lumaca, per una scuola lenta e non 
violenta”, un libro che invita a riflettere sul senso del 
tempo educativo e sulla necessità di adottare strate-
gie didattiche di rallentamento. Presenti all’incontro 
di presentazione della Bandiera Verde, la dirigente 

scolastica Prof.ssa Francesca Rosaria Vitelli  con 
tutti i docenti,genitori e studenti e per l’amministra-
zione comunale il sindaco Giuseppe Ranù, l’as-

sessore alla Cultura Sabrina Favale e l’assessore 
all’Istruzione Rosaria Suriano. “Un riconoscimento 
importante per la nostra scuola. Un plauso a co-
loro che hanno contribuito e reso possibile questo 
risultato”, ha esternato ,tra l’altro, il primo cittadino, 
Giuseppe Ranù.                              Franco Lofrano

Alto Jonio -29/06/2021: Una strada fondovalle lungo 
il torrente Saraceno per superare le asperità della 
montagna, per accorciare le distanze e avvicinare i 
paesi delle aree interne alla costa e per consentire 
una più rapida e agevole penetrazione nel Parco 
Nazionale del Pollino. Un sogno, questo, sempre 
accarezzato dalle popolazioni locali ma rimasto 
sempre nel cassetto che oggi può diventare realtà 
grazie ai fondi del “Recovery Fund” destinati al sud 
dell’Italia e all’iniziativa intrapresa dal Sindaco di 
Alessandria del Carretto Domenico Vuodo che, 
animato dal pensiero di Walt Disney “Pensa, credi, 
sogna e osa”, d’intesa con i colleghi sindaci della 
zona, ha fatto redigere e inoltrato al Governo e alla 
Regione Calabria (Protoc. 1380 del 25 giugno 2021), 
una proposta progettuale basata su «una strategia 
di sviluppo territoriale e una richiesta di adesione e 
di riconoscimento di Alessandria del Carretto quale 
comune “Capofila”, per la candidatura alla formazione 
del Piano Nazionale di Ripresa e di Resilienza “Next 
Generation Italia” (PNRR) con il progetto di fattibilità 
tecnica ed economica di lavori finalizzati alla 
realizzazione di un nuovo tracciato come Variante 
alle Strade Provinciali 159 (Villapiana-Plataci) e 
153 (Trebisacce-Albidona-Alessandria del C.), da 
intitolare “Via del Pollino”, per un importo totale di 
circa 55milioni di euro». E a questo sogno orientato 
verso una visione strategica di sviluppo del territorio, 
– ha dichiarato il Sindaco Vuodo – oltre ovviamente 
al sottoscritto, ci hanno creduto fortemente alcuni 
Sindaci del Comprensorio che ringrazio, come la 
Sindaca di Albidona dr.ssa Filomena Di Palma, il 
Sindaco di Plataci Avv. Francesco Tursi e il Sindaco 
di Trebisacce Avv. Franco Mundo». La nuova arteria, 
di seguito denominata “Via Del Pollino”, prevede 
l’innesto con uno svincolo della S.S. 106 nel territorio 
di Trebisacce dal quale partirà una Strada Fondovalle 

Una Fondovalle per avvicinare i Comuni interni e il Parco del Pollino
Via del Pollino

lungo la Fiumara Saraceno che permetterà il rapido 
e agevole accesso ai comuni di Albidona, Plataci e 
Alessandria del Carretto nonché, proseguendo, al 
Parco Nazionale del Pollino. «La Provinciali 153 e 159 
esistenti, – ha rassicurato il Sindaco Geom. Mimmo 
Vuodo – rimarranno comunque aperte al traffico, 
utili sia per il raggiungimento dei Comuni montani 
di Albidona, Plataci ed Alessandria del Carretto, sia 
alle strade comunali presenti nelle zone di intervento. 
Dal punto di vista strategico il nuovo tracciato, oltre 
ad avvicinare il comuni alla litoranea ed evitarne 
così lo spopolamento, permetterà di raggiungere in 
minor tempo i presidi ospedalieri. Ad oggi, infatti, il 
Pronto Soccorso di Trebisacce è raggiungibile dal 
comune di Alessandria del Carretto, in un’ora circa, 
mentre per raggiungere l’Ospedale di Corigliano–
Rossano necessitano oltre un’ora e mezza. Inoltre la 
“Via del Pollino” garantirebbe un agile collegamento 
con i centri urbani dell’entroterra lucano, quali San 
Paolo Albanese, Terranova di Pollino, Viggianello, 
nonché con la Statale Sinnica in Basilicata. Una 
strada, insomma, – ha concluso il Sindaco Vuodo – 
provvista di una pista ciclabile, capace di rendere più 
accessibili e vivibili i nostri antichi borghi e basilare 
nell’ottica di un turismo-green sull’asse mare-monti».

Pino La Rocca


